



## Hauspost Haus Phönix

Dezember 2025

Liebe Eltern,

es ist geschafft: nach einer sehr erlebnisreichen Adventszeit haben jetzt am Wochenende die wohlverdienten Weihnachtsferien angefangen. Gerne möchte ich Ihnen zum Start in die Ferien einen kleinen Einblick in die vergangenen Wochen geben.



### Adventsessen und Adventsfrühstück im Haus Phönix

Eine kleine Tradition bei uns an der Gaesdonck sind die Adventsessen in den jeweiligen Häusern. So kamen auch wir Phönixer in den Genuss von verschiedenen Leckereien. Und auch wenn Sie es durch die Bilder nicht schmecken können: es war köstlich! Leckere Steaks, genialer Kartoffel-Gratin, knackiges Gemüse und für alle Fritteusen-Liebhaber auch noch die ein oder andere Kleinigkeit hieraus. Vielen Dank an Jan Hollendung und sein Team, die uns wirklich sehr verwöhnt haben!

Ebenfalls schon fast eine Tradition, ist das Einladen von Gästen zur Adventsfeier. Aber wen laden wir dieses Jahr ein? Für die Jungs war schnell klar: Frau Hessel, unsere Reinigungskraft, muss auf jeden Fall dabei sein. Für ihren echt

großartigen Einsatz beim In-Schuss-halten unseres Hauses. Danke Manuela, dass du deine Arbeit bei uns mit so großer Sorgfalt und Herz machst! Weiteres wird auch durch eine kleine Aktion von Frau Hessel deutlich: sie hat eine kleine Schnupp-Überraschung für die Jungs zu Beginn der Adventszeit in den Gruppenraum gestellt. Ebenso schnell einigten sich die Jungs auf das Handwerksteam: danke euch, Jungs, dass ihr in unserem Haus (gerade, wenn wir auch mal die ein oder andere verrückte Idee haben) immer schaut, dass alles funktioniert und uns mit Rat und Tat zur Seite steht.





## Liturgische Nacht 2025 – ein wichtiges Element der Vorweihnachtszeit auf der Gaesdonck

Am Abend des letzten Internatssamstags des aktuellen Jahres sind wir noch einmal für eine besondere Aktion zusammengekommen: Die liturgische Nacht. Neben adventlichen Impulsen und verschiedenen Workshops war der gemeinsame Abschlussgottesdienst in der stimmungsvoll beleuchteten Klosterkirche und das anschließende gemütliche Beisammensein der Internatsgemeinschaft bei einem Mitternachtssnack ein guter Start in die Weihnachtszeit. In diesem Jahr war das Motto „Sternstunden“. Und neben der inhaltlichen Auseinandersetzung waren es in dieser Nacht auch definitiv ein paar Sternstunden für unsere Internatsgemeinschaft.



## Eltern-Adventskaffee und Adventskonzert

Am Tag nach der liturgischen Nacht fand - durch unsere Elternvertretung unseres Hauses organisiert - ein kleines Adventskaffee bei uns im Haus statt. Leider habe ich es versäumt, dass ganze fotografisch festzuhalten, daher können Sie leider nicht bildlich Zeuge der lockeren Stimmung und der vielen süßen Weihnachtsskuchen und Kekse werden. Es war ein entspannter Nachmittag, bei dem Eltern und die Jungs in lockerer Runde schon einmal über die Pläne für Weihnachten quatschen konnten und so für einen kurzen Moment dem momentanen Prüfungsstress entfliehen konnten. Anschließend bestand die Möglichkeit das Adventskonzert zu besuchen.



## Weitere kleinere Ausflüge

Um sich auch auf der Geschenkseite gut auf die Weihnachtszeit vorzubereiten, hat sich eine kleine Truppe auf den Weg ins Outlet nach Roermond gemacht. Ebenso wurde schon einmal vorgeschaust, um den Magen auf die vielen leckeren Speisen an Weihnachten vorzubereiten. Gewählt wurde hierzu das Restaurant Maki and Tea in Kleve. Zusammen mit unserem Partnerhaus haben wir uns hier auf den Weg gemacht und uns „all you can eat“ mal durchprobiert.



## Save the date - Terminübersicht

- 06.01.2025 Anreise nach den Ferien
- 10.01.2025 Ausflug zum **Opernhaus** in Düsseldorf – Die Zauberflöte
- 24.01.2025 Ausflug zum **Phantasialand** Wintertraum u. **Gaesdoncker Vintage Day**
- WE 30.01.-01.02.2026 Ausflug St. Blasien

Zu guter Letzt wünsche ich Ihnen, Ihren Familien und alle Ihren Freundinnen und Freunden eine schöne und ruhige Zeit mit vielen unvergesslichen Momenten!  
Kommen Sie gut ins neue Jahr und alles Gute und viel Erfolg für 2026!

Auch euch, Jungs, möchte ich an dieser Stelle noch einmal herzlich für die gemeinsam erlebten Momenten und die gemeinsam gemeisterten Projekte danken! Ich wünsche euch eine schöne Weihnachtszeit und einen guten Start ins neue Jahr und alles Gute für dieses!

*Herzliche Grüße vom Campus der Gaesdonck*

Dominique Huyben  
Internatspädagoge Haus Phönix